



社会福祉法人 芳梅会

きづほうばいえん 木津芳梅園だより

第29回 敬老祝賀式

本年も敬老の日を迎えるにあたり、敬老祝賀式を10月3日(土)に開催しました。

多くのご来賓の皆様が見守られるなか、市内最高齢の山口りよ様をはじめ、米寿（88歳）を迎えられた方に、木津川市の田中達男副市長より記念品やお祝いの言葉が贈られました。

また、当園に100歳以上の方が4名ご入所されており、当園からお祝いの品をお贈りしました。最高齢の山口様は明治42年生まれで来年の1月には満107歳になられます大変お元気に過ごしておられます。



100歳 万歳！

左から、

木本はつゑ様(T3年生れ101歳)
山口りよ様(M42生れ106歳)
嘉部ノブ卫様(T3年生れ101歳)
辻井スエ子様(T4年生れ100歳)

特養ホームのようす

✿✿✿縁日レクレーション✿✿✿

7月12日、特養では法被とお面を身に着けて室内で縁日レクレーションを行いました。お面は事前にご利用者様に作って頂いたものです。縁日レクの露店は射的や魚釣りなどのゲーム中心で、得点に応じて景品もありました。前もって告知していたこともあり、当日は朝から皆様楽しみにされ、開始まで「まだ始まらんのか?」とソワソワされていました。露店の準備ができれば、各々お好みのゲームに向かわれます。皆様、笑顔で見事景品のお菓子を手に入れられました。



◆□◆ミニ夏祭り◆□◆

9月1日、お楽しみ会としてミニ夏祭りをデイルームにて開催しました。ヨーヨー釣りと一円玉落とし、待っている間にかき氷も召し上がられました。ヨーヨー釣りは一度に2つ、3つと釣り上げる方もおられ、一円玉落としては、点数を競っていただき、上位6名の方に賞品(わたがし)を進呈いたしました。ちなみに1位の方はなんと120点!で2位に20点もの差をつけての圧勝でした。最後には、デイ玄関にて噴出し花火と職員の手持ち花火を観賞していただき、少しでも夏祭り気分を味わっていただけたのではないでしょうか。



▲● 料理レクレーション ●▼

8月の終わり頃、ご利用者様とデザート作りを行いました。お菓子の材料を混ぜていただき、トッピングの用の果物を切り分け、盛り付けをしていただきました。中でも調理を仕事とされており、長年主婦業をされていた方は包丁を担当していただきました。包丁を握る習慣がなくなっていても、しっかりとした手つきで包丁を扱われており、お見事です。その果物を盛り付けて下さった方々も、均等になるようにと、真剣に量を見ながら盛り分けてくださいました。最後は「おいしい!」との言葉もたくさん上がり、皆様お腹も満足されたご様子でした。



デイサービスのようす

○○○ 夏祭り ○○○

8月21日にデイサービス夏祭りを開催しました。今年はバイキング形式で昼食を召し上がって頂きました。特にご利用者様のお顔より大きなフランクフルトが大人気でした。午後からは射的を樂しまれ、その後は職員による花笠音頭を鑑賞して頂き、夏祭りの締めくくりでは、ご利用者様が河内男節で音頭をとて下さり、ご利用者様も職員も一緒になって盆踊りを樂しました。



△△△ 夢楽ライブ一座 △△△

初めは夢楽ライブさんの勢いに圧倒されるご利用者様もおられましたが、直ぐに自然と笑顔が溢れ、一緒に口ずされておられました。中には足を動かすのが普段、「痛い」と言われるご利用者様も楽しい雰囲気に引き付けられたのか、自然と足を動かされリズムをとつておられました。また来て下さるのを楽しみに待っています。

約3年ぶりに大阪は大正区より“夢楽ライブ一座”さんが来てくださいました。



□■□ 敬老行事 □■□

9月24日、25日に敬老のお祝いを行いました。1日目はご利用者様と一緒におやつレクリエーションとしてクレープ作りを行いました。桃やバナナ、チョコレートやホイップ等お好きな材料を巻いて頂き「美味しい」と大好評でした。2日目は昼食時にバイキングを行いました。今回は初めての試みで、皆さん目の前でエビフライを揚げて頂きました。揚げたてのサクサクの衣にタルタルソースを掛けて召し上がって頂きました。来年はどんなレクリエーションにしようか、今からワクワクが止まりません。

◎余裕あり ○数名空あり △若干名空きあり

月	火	水	木	金
△	◎	◎	◎	△

体験利用をご希望の方はご相談ください。

担当：生活相談員 武田

電話：0774-72-8246

防災訓練

10月14日に防災訓練を行いました。備蓄食料や災害用備品の場所の確認、発電機の使用方法、仮設ポンプによる受水槽からの生活用水の取水や非常時の簡易炊飯など学びました。災害時に備え、ご利用者様に安心して過ごしていただけるよう、これからも訓練を重ねていきたいと思います。



木津川市夏祭り（花火大会）



7月25日、木津川市夏祭り(花火大会)に模擬店を出店し、フランクフルトとたこせん(たません)を販売しました。天候にも恵まれ、多くの人が賑わいました。用意したフランクフルトは大人気で長蛇の列ができ、花火が始まる時刻には売り切れになりました。



城山台公園（大仏鉄道公園）開園式



城山台で整備が進められてきた「城山台公園」が完成し7月7日、開園式典が行われました。ニュータウンの城山台住民の憩いの場で、明治時代にわずか9年間だけ存在した加茂駅と奈良とを結んだ「大仏鉄道」の遺構などが直近にあることなどにちなんで、愛称は「大仏鉄道公園」となりました。

開園式典では、河井規子市長らがテープカット、当法人からも理事長が参加しました。また、近くの「愛光みのり保育園」の園児らが、花のプランターに土入れを行い、木津川市のゆるキャラいづみ姫と一緒に記念撮影をしていました。

当施設より徒歩ですぐの場所にありますので、ご来園の際には是非、足を運んでみてください。（トイレ・駐車場完備）



地域交流イベント～夏祭り～



8月8日(土)木津芳梅園とアムール城山台との合同で「夏祭り」を開催いたしました。初の試みで、どの位の方にご来場いただけるのかなどの不安はありましたが、猛暑の中にもかかわらず、約250名の地域や近隣の方々にご来場いただき沢山の笑顔と出会えました。キッズダンスや模擬店、盆踊りなどの催しをご用意し、夏のひとときを楽しんでいただくことができ、スタッフ一同大変うれしく思いました。特に、催し最後の協賛企業様による大大抽選会は祭りの最後にふさわしい盛り上がりでした。

最後になりましたが、協賛くださった企業様、舞台出演者様、ご参加くださいました皆様に厚く御礼申し上げます。大変ありがとうございました。

※模擬店での収益金は、社会福祉施設の運営に役立たせていただきます。



家族の会園内清掃ボランティア

夏休み最終日曜日(8月30日)に、家族の会園内清掃・家族の会総会を行いました。当日、沢山のご家族様にご協力、参加して頂き、スムーズに清掃作業が終わることが出来ました。ご参加下さいましたご家族の皆様、早朝より大変ありがとうございました。

物故者法要

10月3日、物故者法要を行いました。当施設在籍物故者法要を行いました。当園に入所しておられた故人のご家族様(7家族13名)にも、ご参列いただきました。鹿背山区の西念寺ご住職の読経や法話による法要のあと、茶話会ではご家族様とともに故人を偲び、お話をさせていただいた感謝の思いを改めて感じました。



職員紹介

この度、居宅介護支援事業所に新しく3名の職員が入職しました。これで介護支援専門員(ケアマネージャー)は6名となりました。これからも、ご利用者様、ご家族様に寄り添い、安心して生活を送って頂けるように支援を行ってまいりますのでよろしくお願ひいたします。

介護に関するご相談がありましたらお気軽にご連絡ください。
連絡先: 0774-72-7500
(写真左から塩野、中井、小沢)



Find us on
Facebook

本紙「木津芳梅園だより」をはじめ、ホームページで当施設の様子などを伝えておりますが、フェイスブックでもご覧頂けます。



登録されていない方でもご利用いただけますので、是非ご覧ください。

<https://www.facebook.com/kiduhoubaien>

QRコードはこちら

皆様からのご意見やご要望等ありましたら、電話・ファックス・Eメール等でお寄せいただきますよう、お願い申し上げます。より一層充実した施設運営に役立てさせていただきます。

発行・編集 社会福祉法人 芳梅会 特別養護老人ホーム 木津芳梅園 広報委員会
〒619-0211 京都府木津川市鹿背山東大池4-1

電話: 0774-72-8246 FAX: 0774-72-0153 E-mail: houbai@poem.ocn.ne.jp
ホームページ URL: <http://www.e-caretown.com/26/houbaikei/index.html>